



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 金山信利

会長 小林正啓
会報委員長 元氏成保

Rotary



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2519

2022-1-28

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

1月28日(第4例会ハイブリッド)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 春日の間
- 卓話 「死刑制度について」
日本の死刑制度について、刑の執行の実態等を知っていますか。
中本和洋会員

次週のお知らせ

2月4日(第1例会ハイブリッド)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 春日の間
- 卓話 「基本的教育と識字率向上・財団補助金について」
地区国際奉仕委員会 委員長
北井雄大氏(大阪平野RC)
(山本智重国際奉仕委員長担当)

- 理事会 中止

- クラブフォーラム(国際奉仕)

13:40~15:00 中止

次々週のお知らせ

2月11日(第2例会)

休会

先週の記録

1月21日(第3例会)

●出席報告

出席会員32名(内免除会員6名)

会員総数46名(同上13名)

ゲスト 0名

ビジター 0名

計32名

ホームクラブ出席率82.05%

1月7日(第1例会)補正出席率100%(MU4名)

◆会長の時間◆



オミクロン株によるコロナ第6波により、大阪府内の感染者数は1月19日に6,000人を超えると報じられています。これを受け、本日予定されていたクラブ協議会を中止し、各委員長による報告書の提出をもってこれに代えるとともに、昨年6月の次年度理事会決議(本年1月に延長)に基づき、蔓延防止等重点措置期間中の例会を食事無し・ハイブリッドに切り替えます。オミクロン株はデルタ株に比べ弱毒性とも言われますが、感染による本人・家族・勤務先への社会的影響はまだ大きなものがあります。例会へのリアル出席については慎重にご判断ください。

◆幹事報告◆

○本日予定をしておりましたクラブ協議会ですが、大阪府内のオミクロン株感染者の急増を鑑みて開催を中止する事が20日の持ち回り理事会にて決定しました。つきましては、各委員会の報告書を統合し全会員に配付いたしますので、各委員長は泉副幹事へ報告書をデータで送ってください。

◆委員会報告◆



親睦・出席委員会 山本英樹委員長
2月19日(土)開催予定の春の家族会ですが、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、誠に残念ですがクラブの公式行事としては中止といたします。個人的に参加されたい場合は、お申し出頂ければ手配可能です。



ゴルフ部 三宅善太郎キャプテン
本年度第3回ゴルフ部コンペのご案内です。

4月21日(木)宝塚ゴルフ俱楽部にて開催予定です。事情により土曜日ではなく、木曜日になりましたが、お仕事の予定を調整して頂ければ幸いです。又今回は旧コースでの開催です。

皆様奮ってご参加頂けますようお願い申し上げます。

卓話

1月21日〈第3例会〉

「風水の話」



小原一眞会員

風水の話の前に、今年度起こった建築関係の事件のお話をしたいと思います。
まず去年7月の熱海の土石流事件です26人の死者が出ました。これは自然災害ではなく、事件だと思われます。やっと検察庁が動き出したそうですがどうなりますやら。

次に北新地の雑居ビル放火事件。死者は24人、築年数50年のビルで建物に問題があるかのような報道もありましたが、50年前から建築基準法には避難階段の規定があり今も変わっていません。逆に建物に問題があったのは2001年、新宿歌舞伎町の雑居ビル火災です44人の死者を出しました。避難階段の使い方に問題がありました。物置に使われていたのです。これでは火災時に人間が避難できません。

避難階段といえば、私が8月に3週間入院した時の話です。警察病院に入院していた際つぶさに病院の設計を見て回ったのですが、毎日ステロイドを投与し続けられた私としては大変イライラが募っていたこともあり、散歩でもしてストレスを発散したいと思い避難バルコニーから外の空気を吸おうとしたのですが、鍵がかかっていて外に出れません、ならば避難階段を使って運動しようと思えばこれも鍵がかかっていて使えません、これは大変問題で火事になれば大勢の死者が出ますよ！

さて風水の話です。起源は紀元前3世紀頃の中国とされています。科学も医学もない時代に、いかにして災いの少ない都を作り、苦しみの少ない生活を人々が送れるかについて今でいう統計学に基づいて考えられたのが風水です。この頃、匈奴が北東の方角から定期的に攻め入ってきました、この方角が鬼門です。風水が日本に伝わってきたのは奈良時代ですが、なぜそう言えるかというと、平安遷都は風水によって京都という土地が選ばれています。北の連峰に抱かれ南に向かって川が流れ等々、そして鬼門の方角には比叡山があり、そこに延暦寺を建立して鬼の侵入を防いでいます。

にこにこ箱

1月21日(第3例会ハイブリッド)

・コロナ禍の1日も早い収束を願って。

岡倉会員

・筒香スポーツアカデミーのグランド建設のお手伝いをする事になりました。

村上会員

・卓話よろしくお願ひいたします。

小原会員

・先週の卓話の分です、忘れていました。すいません。

宮田会員

・山本智重委員長、西谷会員、先日は国際奉仕委員会のお設えありがとうございました。

細川会員

・送別会ありがとうございました。一生の思い出です。

高谷さん

・他、お祝い等 2件

(編集担当 恒元・岡)